

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan meraih gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan dengan judul : “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation* Berbantu Media Gambar Anatomi Terhadap Hasil Belajar Kognitif, Afektif, dan Psikomotorik Siswa Pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas VIII SMP Parulian 2 Medan T.P. 2017/2018”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S. selaku dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, M.Si, Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian hingga pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Aryeni, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing saya selama mengikuti perkuliahan di Universitas Negeri Medan dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta seluruh staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak kepala sekolah Drs. Gulifer Munthe dan Bapak/Ibu guru SMP Swasta Parulian 2 Medan yang telah banyak membantu saya selama penelitian ini. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua saya tercinta Sokizi Duhu Hia dan Hotda Pemriana Sitanggang S.Th, atas segala pengorbanan baik materil, moril dan untaian Doa serta kasih sayang yang tak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi. Untuk kak Rika, dan juga abang (gusfrandoari), adik (wahyu, rahel dan only) serta seluruh keluarga yang telah memberikan doa, kepada penulis hingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Teristimewa juga untuk bang Ramses

Nainggolan yang selalu memotivasi, mendengarkan curhatanku tentang masalah maupun tantangan, serta mau menyediakan waktu untuk membantu dalam pengerjaan skripsi terutama dalam menemani ke luar untuk mencari tempat print yang murah dan cepat. sahabat-sahabat saya Rhodentia, Saur, Magda, Eva, Inez, Laurina, Elisabeth, Yuli (Jobna In Christ) peliks, josua, chika dan seluruh teman-teman saya di kelas Bio Dik-A 2014, teman-teman PPLT dan teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu.

Penulis sudah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun dari segi tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi tercapainya kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 17 Juli 2018

Penulis,

Nuri Novti Sari Hia
NIM. 4141141053

THE
Character Building
UNIVERSITY